



## CANDIDO FERNANDEZ

### Entrenador de Les Franqueses

En sus tiempos mozos excelente jugador de fútbol —quien no recuerda a aquél incisivo extremo izquierda de las categorías regionales— Cándido, como se le conoce en los ambientes futbolísticos, es desde hace unas temporadas entrenador y que por cierto está llevando una más que magnífica campaña dirigiendo el primer equipo de Les Franqueses, que ocupa el segundo puesto de la clasificación del grupo VII de la Tercera Regional.

—¿Desde cuando estás como entrenador?

—Esta es mi primera temporada con el club Les Franqueses. Antes había estado dos temporadas con el juvenil del Olímpico La Garriga y otra con el juvenil "B" del Canovelles.

—¿Satisfecho de como te van las cosas en tu actual equipo?

—Pues sí, ya que considero que en la actualidad ostentar el segundo puesto y con probabilidades de alcanzar el liderato es pa-

## -TODAVIA PODEMOS ALCANZAR EL TITULO

### -EN TERCERA REGIONAL HAY JUGADORES CON MUCHA CLASE

ra estar satisfecho.

—Sin embargo los inicios no fueron muy buenos, ¿verdad?

—Tuvimos un resbalón en el primer encuentro ante el Bellavista que perdimos por 0-3 y después la lesión del delantero López nos incidió en un bache que condicionó la moral durante algunos encuentros.

—Pero lo habéis superado?

—Costó lo suyo, pero con la entrega de mis jugadores fuimos escalando posiciones hasta ahora. Piensa que en los últimos once partidos solamente hemos perdido un punto.

—¿Ves al Caldes campeón?

—Que duda cabe que el Caldes lo tiene muy bien para proclamarse campeón, pero estamos a dos puntos, él tiene un partido menos que ha de jugar, pero el próximo día 21 ha de visitar nuestro campo. Todavía quedan muchos puntos por disputar, y por ello mismo no hemos perdido nuestras posibilidades.

—¿Se practica buen fútbol en Tercera Regional?

—Yo diría que sí ya que considero que hay cuatro o cinco equipos que podrían jugar muy bien en Segunda Regional.

—A parte de Les Franqueses, ¿a qué equipos destacarías?

—En primer lugar al Caldes, después al Olímpico de La Garriga, y también al Vilamajor que tiene un conjunto muy bueno, con juventud y gran porvenir.

—¿Cómo está el ambiente en Les

Franqueses?

—Estupendo, naturalmente, ya que tanto la Junta Directiva, como jugadores y aficionados, todos estamos con gran moral y muy ilusionados.

—¿Y si no se alcanza el ascenso?

—Pues otro año será, pero habremos dejado constancia que hemos hecho todos los posibles para alcanzarlo.

—Sabemos que en tu equipo hay algún jugador con mucho porvenir.

—Desde luego tengo jugadores, por citar algunos, como Verdguer, Serrano o Montasell que si no tienen percances podrán llegar muy arriba en el fútbol.

—Hemos oído en repetidas ocasiones que los árbitros en su cometido dejan algo que desear, ¿cuál es tu opinión?

—Para mi, el nivel arbitral en esta categoría tiene muchas diferencias, pues los hay de buenos y de otros no tanto.

—Seguirás el año que viene con Les Franqueses aunque no se alcance el ascenso?

—Queda mucho tiempo para final de temporada, aunque a mi no me disgustaría, pues como te he dicho existe un gran ambiente y camaradería y estoy muy a gusto. Pueden pasar muchas cosas y entre ellas el quedar campeones.

Esto es lo que se dice un mister con moral...

Fotos: Alcalde

*Carpintería de Obra  
Manutención de Fabricas  
Decoración de Muebles de  
Encargos a medida*



**DANCAR** s.a.

Joanot Martorell, 49 - Tel. 849 25 66 GRANOLLERS (Barcelona)

El ap  
fútbol  
dos de  
ta y c  
moria  
defens  
"Quic  
un dig  
ha alc  
dre, ta  
son ot  
Hoy  
quesa  
tal fir  
por C  
—¿Cu  
—Vein  
—¿Cu  
—Emp  
Gran  
pues  
seis t  
mi eq  
—¿Qu  
ses?  
—Es  
quizá  
te y  
mos e  
—¿Cu  
entre